



ゆらりんだより

2024年 3月
ゆらりん仙川保育園
園長

先月は大雪が降ったかと思えば気温が20度を超える日もあり、目まぐるしい日々が続きましたね。しかし穏やかな日差しは心地よく、少しずつ春の訪れを感じられると心もうきうきしてきます。いよいよ卒園・進級の時期がやってまいりました。今年は東京都でも3月14日ごろから桜の開花が予想されているようです。出会いと別れの時期ではありますが、新しい門出の日に、満開の桜が迎えてくれるといいですね。

今年を振り返ると、新しい生活が始まり、あちこちで泣き声が響いていた4月が懐かしく思い出されます。心も身体も大きく成長した子どもたち。今年度も残すところ一ヶ月となりましたが、子ども達と楽しい時間を過ごしなが、素敵な思い出をたくさん作っていきましょう。



発表会にご参加いただき、ありがとうございました。

それぞれの見どころが満載の発表会、お楽しみいただけましたでしょうか？

いつもとは違う雰囲気緊張する子、自信をもってダンスや手遊びをを披露してくれた子など、たくさんの表情を見せてくれた子ども達でした。ご家族を観客席に見つけて嬉しそうに手を振る姿はとても微笑ましかったです。今年度の最後の大きな行事として皆様の素敵な思い出になると幸いです。

またコドモンで配信したアンケートへご協力くださりありがとうございました。集計した内容は、後日お伝えいたします。



3月生まれのおともだち おたんじょうびおめでとう♪

《今月の予定》

月	火	水	木	金	土	日
				1日 体操 ひなまつりのつどい	2日	3日
4日 卒園式リハーサル	5日	6日	7日	8日 ヒップホップ	9日	10日
11日	12日 0歳児健診 卒園式リハーサル	13日	14日 英語 運営委員会 (18時～19時)	15日 体操	16日	17日
18日 チーム5 おたのしみ遠足	19日 ヒップホップ	20日 春分の日	21日 卒園式リハーサル	22日 誕生会	23日 	24日
25日	26日	27日 避難訓練	28日 英語	29日 お別れ会	30日	31日

●卒園式について●

卒園児（チーム5）・保護者様・職員にて行います。卒園児のご家庭へ別途詳細をお知らせいたします。

●新年度の予定について●

・入園式…4月1日（月）今年度途中入園の方もご参加いただけます。10時から30分程度の開催です。お時間に都合のある方はお子様と一緒にご参加ください。（お子さまのみの参加はできませんので予めご了承ください。）

・保護者会（第一回目）…4月20日（土）の午前中に予定しております。

・その他の行事日程につきましては、後日あらためて予定表をお配りいたします。



クラスだより



くまのみ組

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。

先月の発表会では、保護者の皆さまに見守られながらいつも通りの姿や緊張した姿で、手遊びや表現を見せてくれた子どもたち。感じることや出来ることも増え、泣くことなくステージに立つ姿に、成長を感じていただけたのではないかと思います。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございます。

入園した時の姿を思い返すと、泣いていた子どもたちも今は笑顔がたくさん見られたり、歩く事やお話をする事など出来ることもたくさん増え、色々な面で大きく成長を感じています。

9月からではありましたが、担任として、くまのみ組の子どもたちとたくさんの思い出を作れたこと、保護者の皆さまと子どもたちの成長を見守り、喜びを分かちあえたことをとても嬉しく思っております。本当にありがとうございました。

ぺんぎん組

梅の花が咲き、少しずつ春の暖かい陽気を感じられるようになってきました。

ぺんぎん組で過ごすのもあと1か月、新しい環境に不安そうな表情を見せていた子どもたちが日々笑顔を見せ、元気いっぱい過ごし、一人ひとりが自分のペースで大きく成長している姿を嬉しく感じています。初めは身振り手振りで思いを伝えていたのが、「やって」「いっしょにあそぼ」と言葉で伝えられるようになりました。また、周りのお友だちの様子を見てかかわろうとし、「どうぞ」とおもちゃを渡すなど、優しい姿が見られるようになり微笑ましいです。

発表会では保護者の皆さまを前にして戸惑う姿がありましたが、歌やダンスが大好きな子どもたちの様々な様子を見ていただけたかと思えます。

今月は進級への期待感をもちながら、一日一日を大切に楽しく過ごしていきます。

保護者の皆さまには、ご理解とご協力をありがとうございました。

いるか組

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになってきたこの頃。春の訪れも間もなくですね。

この一年で様々な経験をした子どもたち。先日の発表会では、リハーサルを繰り返すことで、日に日に自信を付ける姿が見られました。初めてのリハーサルでは、「だっこして」や「いっしょに いこう」と不安な声を出していたいるか組ですが、三回目の練習では「あそこをあるいて あおいせんにたつよね」や「これから だよね」と始めのことばを確認する姿が！その姿が逞しく、側にいて嬉しく思っていました。そして当日は緊張しながらも、しっかりとステージに立ち、大勢の人の前で発表する姿に大きな成長を感じました！この発表会での経験が子どもたちの自信になったことと思います。

いるか組で過ごす時間も、残り一ヶ月となりました。この一年、至らない点があったかと思いますが、日々のご理解とご協力、ありがとうございました。

くじら組

今のクラスで過ごすのも残り一ヶ月となりました。卒園や進級を控える子どもたちの一年の成長を振り返ると色々な場面が思い出されますね。

先月の発表会にはお忙しい中、ご参加頂きありがとうございました。発表会まで「はっぴょうかいのひはやくこないかな〜」や「きょうもヒップホップれんしゅうする！」と言って、当日をとっても楽しみにしていた子どもたちでした。当日、舞台裏では緊張している姿もありましたが、舞台に立った子どもたちは自信を持って歌ったり踊ったりと心身ともに成長した姿を見せてくれましたね。

このように楽しく一年間を過ごせたのも保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそです。ありがとうございます。残り僅かな日数ですが、子どもたちと一緒に過ごせる時間を大切に過ごしていきたいと思えます。